

Forums pour les consommateurs

J'ai pris quelque chose sans savoir ce que c'était

Par Profil supprimé Posté le 08/02/2015 à 13h49

J'étais avec une amie et j'ai demander a quelqu'un de rouler mon joint car il faisait froid il est parti 5min et après j'ai commencé a fumer je suis partie à mon bus et j'ai fait un bad trip: ca a commencé quand je suis passée entre deux poteaux j'ai cru que j'allai m'en prendre un, puis je marcher et j'ai commencé à me parler dans ma tête puis je me suis dit que je devenais folle puis après j'ai eu l'impression d'être Homer puis je me suis tapé une barre, j'ai regardé ma pote on attendait le bus et j'ai commencé à rire (mais je c pas si c'était dans ma tête ou en vrai) par ce que c'est yeux étaient putain de rouge puis je me suis dit qu'il fallait que j'arrête et j'ai eu un putain de gros bug je savais pas si je bougeai ou pas je ressentais plus rien puis a un moment j'ai eu l'impression que j'étais la galaxie puis je me suis un peut revenu normal et j'ai cru que c'était la mort alors j'ai essayé de bouger et je me suis mis contre un poteau puis je me suis mise parterre par ce que je croyais que je mourrais alors je voulais qu'on m'aide quand j'ai commencé à être parterre j'ai vu tout ma vie puis j'ai vu la jambe de quelqu'un alors je l'ai attrapé je voyais rien mais j'entendais tout puis la j'ai vu ma pote, elle m'a soulevé je suis revenu un peut normal puis le bus est arrivé et enfaite je sais pas comment te dire mais j'avais l'impression que le temps était beaucoup plus long que ce qu'il est en vrai et je tremblais et quand mon pote me parler elle m'a dit que je l'a repoussé..

Je suis sûre que le gars qui me l'a roulé a mis quelques chose dedans si vous avez des idées de ce que ça pourr être?

2 réponses

Profil supprimé - 10/02/2015 à 14h59

Ca a tres bien pu t'arriver avec une trop grosse dose de cannabis dans ton joint. Un bad trip est une "reaction" normal du petard.

Tu as trop fumé ou alors tu étais agin et ca a joué.

Ca m'est arrivé a deux nombreuse reprise. Ton état psychologique peut lui aussi beaucoup jouer a ce niveau.

cdlt

Moderateur - 11/02/2015 à 15h18

Bonjour Tiffon,

Je rejoins ce que vous dit Romain : ce qui vous est arrivé peut très bien être dû au seul cannabis. Soit par surdosage par rapport à ce que vous avez l'habitude de prendre, soit pas fatiguer, vulnérabilité ou autre.

En ce moment vous êtes fragilisée à cause de ce bad trip. Je vous recommande de faire un grosse pause dans vos consommations.

Cordialement,

le modérateur.